



## La Universidad de la Experiencia abre el plazo de matrícula para el nuevo curso

La solicitud se puede presentar hasta el 27 de junio en la Escuela de Magisterio

**S. M.** La Universidad de la Experiencia ya ha abierto el plazo de matrícula para el próximo curso 2015-2016 que se desarrollará hasta el próximo 27 de junio. Para participar dentro del programa Interuniversitario de la Experiencia el requisito es ser mayor de 55 años y residir en Castilla y León. El precio del curso es de 75 euros por curso, mientras que para los alumnos graduados será de 50.

Todos los interesados y que sean alumnos de nuevo ingreso deberán presentar, además de la matrícula correctamente cumplimentada; dos fotografías de carné, una fotocopia del DNI y el

resguardo bancario del ingreso de la matrícula. En el caso de los que ya hayan sido alumnos, tan solo se solicitará el impreso de matrícula y el resguardo bancario. Toda la documentación puede ser entregada en el despacho 250 de la Escuela Universitaria de Magisterio de lunes a miércoles de 16.30 a 18.30 horas. A partir del 1 de junio el horario será los martes de 10.30 a 13 horas y miércoles de 12 a 14 horas.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León, en la que colaboran todas las Universidades de la Comunidad Autónoma.



Graduación de la undécima promoción de la UNEX. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

El salón de actos del Campus Viriato acogió ayer la graduación de la undécima promoción de la Universidad de la Experiencia, relativa a la promoción del 2012-2015. Cerca de una treintena de personas recibieron el diploma y la tradicional banda

de graduados. En el acto estuvieron presentes la concejala Charo Rodríguez, el gerente de Servicios Sociales de Zamora, Eutimio Contra Galván y la coordinadora de la Universidad de la Experiencia, Ana Belén Navarro, entre otros.